

# Sumbang Oksigen, Perhutani Probolinggo Sinergi dengan KODIM 0820/24 Tiris Tanam Pohon Bersama di Tiris

Mayzha - [SURABAYA.UPDATES.CO.ID](https://SURABAYA.UPDATES.CO.ID)

Nov 16, 2024 - 11:05



Probolinggo - Perhutani (16/11/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo, bersama Tentara Nasional Indonesia (TNI), bersinergi melaksanakan penanaman pohon bersama di Tanah DK, Desa Segaran, Kecamatan Tiris, Kabupaten Probolinggo, wilayah pengelolaan hutan Perhutani,

Resort Pemangkuan Hutan (RPH) Segaran, Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Bermi, pada Jum'at (15/11/2024).

Penanaman ini dihadiri Komandan Rayon Militer (Danramil) 0820/24 Tiris Lettu Inf Joni P beserta jajaran, Kepala Resort Pemangkuan Hutan (KRPH) Segaran Triyono beserta jajaran dan warga masyarakat sekitar.

Kepala [Perhutani](#) KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut saat dikonfirmasi mengatakan, bahwa bibit pohon yang ditanam dalam kegiatan ini terdiri dari pohon mahoni dan sukun, dan pihaknya sangat mengapresiasi pihak TNI yang turut serta berkontribusi dalam menjaga kelestarian alam.

“Perhutani sangat mengapresiasi pihak TNI yang turut serta berkontribusi dalam menjaga kelestarian alam. Kami senantiasa mendukung dan bersinergi dengan segenap komponen, termasuk TNI dan masyarakat. Kami berharap kegiatan ini dapat menginspirasi dan memotivasi masyarakat untuk bersama-sama menjaga kelestarian alam. Dengan menanam pohon maka kelestarian hutan akan tetap terjaga dan ini adalah investasi untuk masa depan”, tuturnya.

Dalam kesempatannya Danramil 0820/24 Tiris Lettu Inf Joni mengatakan, bahwa pihaknya juga sangat mengapresiasi kegiatan ini. Menurutnya salah satu upaya yang bisa dilakukan dalam melestarikan alam dan lingkungan adalah dengan menanam pohon.

“Kami sangat mengapresiasi atas dukungan perhutani dan masyarakat, dalam upaya bersama-sama menanam pohon untuk melestarikan alam dan lingkungan. Dengan menanam pohon berarti kita juga berperan dalam menyumbang oksigen untuk kehidupan, dan ini adalah salah satu wujud pengabdian kita kepada masyarakat”, pungkasnya. @Red.